

堀内電気かわら版 11号

発行日・平成 24 年 2 月 1 日
 発行責任者・堀内 文子
 発行・堀内電気株式会社

編集責任者・村中 真由

★長町がらみ★

「似顔絵のある長町商店街」長町商店街を歩くと、どのお店にも似顔絵のポスターが貼ってあります。それぞれの店主さんの似顔絵なのですが、とっても似てるんです♪今年も、みんなの似顔絵がカレンダーになりました！各月の所には、イベントが書いてあります。商店街各店や当社にもカレンダーを用意していて、無料で配布していますので、覗いてみてくださいね。当社社長の似顔絵も載っているので、ぜひチェックしてみてください(^.^)



多くの経験と教訓を、学び取らなければならぬと、痛切に感じた平成二十四年の幕開けの年でした。被災地の私たちにとって、大規模な

打撃を受けました。今年こそは、希望に満ちた良い年になりたい」と念頭に入れ、三一一の東日本大震災のテレビ番組を見ながら、新年を迎えました。宮城県のみならず、大津波は、太平洋沿岸地域を中心に、多くの生命、生活、社会、そして経済基盤を破壊し今までに、経験した事のない深刻な

昨年、東北に暮らす私たちにとまりまして、誠に厳しく大変辛い一年間でした。

女社長のひとりごと あの大震災から 十ヶ月がたちました

被害に遭った人から、小規模に遭った人達は、さまざまです。その中でも、商店・中小企業は、工夫をしながら、いろいろな思いで立ち上がって居ます。地域活性化の為に、町内が一丸になる。街が一丸になるような安心・安全な街創りをし、地域に役立つ会社にして行きたいと思っています。どうぞ、どんな小さな事でもよろしいです。会社のスタッフにお声をかけてくださいませ。

吉日
堀内 文子



ポスター画像は 絆ジャパンプロジェクトのHPより

振り返ろう！携帯マナーについて

携帯電話(以下、携帯)が町中に溢れていますね。歩きながら・信号待ちをしながら・自転車に乗りながら・様々な場面で〇〇しながら携帯をいじっていることで起きる「ながら事故」が増えています。

携帯を利用しながら駅のホームを歩いていて線路に落ちたり、人にぶつかってぶつかられた人が骨折などの大怪我をしたりと、身近な携帯だけに人事ではありません。筑波大の徳田克己教授のアンケートでは、ぶつかられた47%が70歳以上の方・42%が子供連れだったそうです。とっさによけられない年配の方や子供が、多くの危険にさらされていることが分かります。最近では、スマートフォンの普及で「ながら事故」の危険がより増えたそうです。それは従来の携帯より画面に集中してしまい、他に意識がいきにくく、歩行者や障害物に気づくのが遅れてしまうためだそうです。

私たちの生活に無くてはならない物になりつつある携帯。重大な事故を起こしたり巻き込まれたりしないよう、使い方を見直してみてください。

参考HP・<http://www.j-cast.com/tv/2011/10/07109420.html?p=all>

☆horiden☆ みんなの部屋 「私の好きなこと」

私は、若い時から車でドライブに行って、色々な所を見てくるのが好きでした。

近年はなかなか時間がとれませんが、今まで行った所では、秋田では、なまはげの館・水族館のめずらしい物・角館の武家屋敷。岩手では、世界遺産の平泉・船くだりの猊鼻溪・盛岡の岩切桜など、山形・福島にも多数の名所があり、行ってみたいと思う所がまだまだあります。

平成23年は大変な1年でしたが、今年24年は、少しずつでも楽しい事を見つけて前に進んでいきましょう。

きっと今からいい事が待っていますから！

今回の担当は、いつも丁寧な『工事部 佐藤』さんでした！



スマートグリッドってなに!?

昨年、当社社長が参加した奉仕活動の写真。太白山の清掃をしました!

H23.10



宮城三女OGコーラス団の皆さん。素敵なお声でした! 国際大会にも出場されています!

H23.10

会社でくつろぐ「にやんた」。地震で痩せましたが、今はすっかり元通りです(笑)

H24. 1



震災のために移動することになった会社倉庫。まもなく引越し予定です!

H24. 1

住所: 仙台市太白区郡山 7-6-20

今年も「思い出」になる出来事が沢山ありますように!!

皆さんは「スマートグリッド」というものをご存知ですか? 最近注目されてきているか? 簡単に言うと「情報通信技術(IIT)を使って効率的に電気を送ってあげよう」という事です。

具体的には、電気を使用する側の電力使用量をリアルタイムで測定し、その情報を集めて最適な電力供給量を計算、必要な量の電気だけ発電所から送ることが出来るという、まさに「スマート(賢い)な送電方法です。この「スマートグリッド」は、すでにアメリカでは、オバマ大にアメリカでは、オバマ大や機能増強なども継続的に

統領が2009年に発表した超大型の景気刺激策の柱として、110億ドル(約90兆円)もの予算を注ぎ込むことが決まっています。送電網の整備が着々と進んでいきます。アメリカはもとも送電網が脆弱で、大きな停電がしばしば発生したという事情もあり、送電網を更新するのと同時に、一気に効率的な最新システムを導入してしまおうというのが狙いです。とても素晴らしい考えですよね。

日本の電力網は既に高度な通信機能を備えており、補修や機能増強なども継続的に行なわれてきたという点から「日本にスマートグリッドは不要」との声もあります。確かに停電対策としては必要ありませんが、太陽光発電や風力発電を始めとする再生可能エネルギーは需要と供給のバランスを保つのが難しいため、日本では再生可能エネルギーの大量導入に「スマートグリッド」が必要となってくると思っています。今後は、重要なインフラとして位置づけられています。政府・民間が一体となって取り組むことが地域社会に取って大事です。(堀内祥弘)

お正月の残ったお餅でおすすめプラスワンレシピ

余ったお餅・・・普段と違う食べ方で消費しちゃいませよー☆

☆朝食にも! 簡単スープ☆

- ①お餅を1センチ角くらいに切る。
- ②フライパンやホットプレートなどで焼く。
- ③お餅がふくらんできたら、お好みの市販のスープに入れて出来上がり!

わかめスープやお吸い物の他に、オニオンスープやポタージュなどなんでも合いますよ♪簡単で腹持ちもいいので、忙しい朝や食欲のないときにもオススメです☆

☆材料3つ!? お餅でおこわ☆

- ①お米・水・炊き込みご飯の素(三合分)を炊飯器にセットします。(市販の素のレシピ通りの手順で、水は少し少なめになるようにします)
- ②その上に1センチ角に切ったお餅(2個)をのせて、炊飯スタート。
- ③炊き上がったらよく混ぜ、更に10分蒸らして出来上がり。もち米いらずで、とっても簡単です♪

Horiuchi 堀内電気株式会社

〒982-0011
宮城県仙台市太白区長町7丁目 18-9
TEL ... 022 (248) 5053
FAX ... 022 (248) 5059
HP ... <http://www.horiden-e.co.jp>
MAIL ... info@horiden-e.co.jp
新営業所 ... 仙台市太白区郡山7丁目 6-20



次回もお楽しみに☆ (村中)

編集後記

新しい年が始まり「堀内電気かわら版」初めての発行です。皆様、本年もよろしくお願いいたします。

今年は、四年に一度のうるう年。また、にん(二)に(二)く(九)の語呂合わせでにんにくの日でもあるようです! 二月に入ってもまだまだ寒い日が続くとの事なので、にんにくを食べて、風邪を予防しましょう☆